



## RESISTENCIA ORGANIZADA ANTE LA ESPURIA REFORMA

### A LA OPINIÓN PÚBLICA

**OAXACA, OAX.-** Ante la medida cooptadora y maliciosa para reclutar a los egresados de las normales sin garantías de respeto a los derechos laborales y mucho menos de permanencia laboral a través de una plataforma virtual que representa a la mal llamada Reforma Educativa, la Sección XXII de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) manifiesta lo siguiente:

- A los egresados de las normales, es necesario mantenernos en resistencia y seguir en la lucha férrea por los derechos de los trabajadores y estudiantes de las normales traducido en la contratación automática.
- Este movimiento manifiesta su respaldo político y educativo a los estudiantes de las normales, que en una formación con convicción de lucha desde los libros y desde las calles, siguen firmes en la jornada de resistencia.
- Políticas de registro, control y evaluación para medir la idoneidad de los egresados de las normales no representan el verdadero conocimiento de nuestros futuros maestros, puesto que son plataformas alineadas a los intereses de cúpulas empresariales para seguir teniendo a un México de obreros y cobros de raya.
- Las evidencias laborales demuestran que Enrique Peña Nieto miente al presumir plazas para aquellos aspirantes a esta noble labor, porque en la realidad, han evidenciado que no hay fuentes de empleo.
- Este movimiento mantiene su demanda legítima e histórica de exigir la contratación automática e inmediata de los egresados de las normales.
- Rechazamos toda política educativa que atente contra la formación rural, pedagógica y crítica de los verdaderos maestros.
- Pugnamos y seguiremos luchando por el acceso a una educación libre de privatizaciones e intereses partidistas y sistemáticos.
- Este movimiento hace un llamado fraterno y combativo a los maestros, estudiantes, egresados de las escuelas normales, obreros, campesinos, organizaciones sociales y al pueblo organizado a mantenerse en resistencia ¡hasta la victoria siempre!.

**¡POR LA DEFENSA DEL NORMALISMO!  
¡RECHAZO TOTAL A LAS REFORMAS NEOLIBERALES!**

**Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Dignidad y la Resistencia, a 13 octubre de 2015.**

**COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL  
UNIDOS Y ORGANIZADOS, VENCEREMOS  
CENCOS 22 – PRENSA Y PROPAGANDA**